

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté pour le présent et renvoyé au Bureau des Commissaires pour plus ample étude, détails additionnels et correction, si nécessaire.

19.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires pour un crédit additionnel de \$2,700 pour la construction d'un égout intercepteur, Canal Lachine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELIE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

20.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, re descentes dans les maisons de désordres en 1913 et 1914.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'échevin Blumenthal.

21.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de confier à la Montreal Light, Heat & Power Co. certains travaux le long des berges de l'aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

22.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, re application du "Montreal & Southern Counties Ry. Co.", devant la Commission des Chemins de Fer.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

23.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, re expropriation annuelle rue Saint-Alexandre.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

24.—Etant lu l'ordre du jour, pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de parties des avenues Beaconsfield et Hingston.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

25.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une certaine propriété, re élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges.

Sur proposition de M. l'éch. PAUZE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

(M. l'échevin L. A. Lapointe, dissident.)

26.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, re pose de voies additionnelles par la Compagnie du Chemin de Fer du Grand-Tronc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'échevin Hushion.

27.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires pour un crédit de \$1,026,850 pour la construction d'égouts, etc.

Sur proposition de M. l'éch. LAVERGNE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à une Commission spéciale composée de MM. les échevins Ménard, Houlé, O'Connell, Lavergne, Létourneau Bastien et Chartrand pour étude et rapport.

28.—Etant lus les 18ème, 19ème, 21ème et 22ème item de l'ordre du jour

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be rejected for the present and referred back to the Board of Commissioners for further consideration, additional details and correction, if necessary.

19.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for an additional appropriation of \$2,700 for the construction of an intercepting sewer, Lachine Canal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE, it was

Resolved: That said report be adopted.

20.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners re disorderly houses raided in 1913 and 1914.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Blumenthal.

21.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to entrust the Montreal Light, Heat & Power Co. with certain work along the Aqueduct.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was

Resolved: That said report be adopted.

22.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners re application of Montreal & Southern Counties Railway Co. before the Board of Railway Commissioners.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be adopted.

23.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners re annual expropriation in St. Alexander street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be adopted.

24.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to accept cession of portions of Beaconsfield and Hingston avenues.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be adopted.

25.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to purchase certain property re widening of Côte des Neiges Road.

On motion of Ald. PAUZE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be adopted. (Ald. L. A. Lapointe dissenting.)

26.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners re laying of two additional tracks by the Grand Trunk Railway Company.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Hushion.

27.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for an appropriation of \$1,026,850 for the construction of sewers, etc.

On motion of Ald. LAVERGNE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee composed of Ald. Ménard, Houlé, O'Connell, Lavergne, Létourneau, Bastien et Chartrand for examination and report.

28.—The 18th, 19th, 21st and 22nd orders of the day being read,